

5.000 Euro für den guten Zweck: Der Spendenlauf 2019

Am 2. Juli 2019 fand wieder der Spendenlauf an unsrer Schule statt. Anders als die letzten Male wurde er dieses Mal, anstatt von den Sportlehrern, von einem P-Seminar unter der Leitung von Frau Gruber organisiert und fand nicht wie gewohnt am Sportplatz in Waith, sondern an der Schule und auf dem angrenzenden Gelände statt, wobei eine Runde 1,5 Kilometern entsprach.

Obwohl man noch am Vortag erwogen hatte, den Spendenlauf aufgrund des unheilankündigenden Wetterberichts zu verschieben, wurden alle Teilnehmer, welche aus den Schülern der 5. bis 10. Jahrgangsstufe unserer Schule, aber auch aus Freunden, Verwandten und Lehrern bestanden, glücklicherweise vom Regen verschont.

Beginn war um 8 Uhr mit der Begrüßung durch Bürgermeister Richard Richter und unseren Schulleiter Herr Baier. Dann ging es los mit Aufwärmen, bevor die Schüler dann klassenweise starteten und mit großem Einsatz Runde um Runde bis 11 Uhr liefen, wodurch sie die zugesicherten Spendenbeiträge sammelten.

Die eifrigen Läuferinnen und Läufer bei ihrer ersten Runde:



Als Rahmenprogramm war ein Stand von Jambo Bukoba vor Ort, eine Organisation die sich für bessere Bildung, Gesundheit und geschlechtliche Gleichberechtigung von Kindern und Jugendlichen in Tansania einsetzt und an welche die erreichten Spenden später gingen. Durch kleinere Spiele informierten die Vertreter dieser Organisation die Schüler über die positiven Auswirkungen ihrer sportlichen Leistungen an diesem Tag. Dann fand noch ein Fußballturnier statt, bei dem die Lehrer die Schüler 4:2 besiegten.

Dank der großartigen sportlichen Leistungen der Teilnehmer, welche gemeinsam 5.236,5 Kilometer erlaufen haben, konnte bei der Siegerehrung am 15.07.2019 der Spendenerlös von 5.000 Euro an Jambo Bukoba übergeben werden, welcher verwendet wird, um besonders Kindern an Schulen in Tansania sauberes Wasser zur Verfügung zu stellen.

Das P-Seminar Spendenlauf bei der Übergabe des Schecks an Jambo Bukoba:



Besonders bewundernswert sind die Ergebnisse von Johannes Schuster (8b) mit 16 Runden (24 km), ebenso wie Bernhard Thalmayer, unser bester Schülervater, mit 15 Runden (22.5 km), welche Glanzleistungen im Halbmarathonbereich entsprechen. Den Platz der besten Klasse erreichte die 7a mit 225 Runden (337,5 km), was über 10 Runden und mehr als 15 Kilometern pro Kopf der 22 Schüler entspricht.

Regina Wallner